



七塚小 4年学年便り 5月号

令和7年5月2日（金）

新緑のまぶしい季節となりました。先日は、お忙しい中授業参観に来てください、ありがとうございました。新年度が始まり、すでに1か月が過ぎようとしています。子供たちは、新しいクラスでの学習や委員会、わんぱく班活動等への取組を一生懸命頑張っています。

さて、ゴールデンウィークに入ります。事故やケガ等に気をつけ、生活のリズムを保ちながら有意義な休日を過ごし、5月も良いスタートが切れればと思います。ご協力よろしくお願ひします。

器械運動交歓会の練習が始まりました。

6月3日（火）に宇ノ気小学校で行われる、器械運動交歓会の練習が始まりました。1回目の練習では基本的な動きやコツを確認し、実際に簡単な技に挑戦しました。諦めずに挑戦する子や、技を綺麗に見せるために練習する子など、それぞれで一生懸命練習に取り組んでいます。なお、会場が狭いため、保護者の参観はございませんのでご理解のほどよろしくお願ひします。



自転車安全教室がありました。

4月30日（水）の1・2限目に自転車安全教室がありました。津幡警察署の方のお話を聞いた後、自転車に乗る際の注意点についてのビデオを鑑賞しました。その後、実際に自転車に乗り、自転車に乗る際の交通ルールを確認しました。PTA生活指導部員の方々、ご協力ありがとうございました。

